
         Al Sig. Sindaco di S. Agata Militello 
           Al Sig. Presidente del Consiglio comunale 

Al Sig. Segretario Generale 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
OGGETTO: PROPOSTE DI RICONOSCIMENTO DEBITI FUORI BILANCIO 
 

PREMESSO 
che è pervenuta convocazione per l’adunanza del Consiglio comunale per il giorno 
19.07.2021 

CONSIDERATO 
-che il Comune, ormai da diverso tempo, è chiamato ad operare riconoscimenti di debiti fuori 
bilancio, ai sensi dell'art.194, lett. e), del D.Lgs. n.267/2000 e ss.mm.ii., in particolare nei 
confronti di legali che hanno prestato il loro patrocinio a favore dell’Ente;  
-che all’ordine del giorno della prossima adunanza del Consiglio comunale non è stata inserita 
alcuna proposta di deliberazione di riconoscimento di debito fuori bilancio, nonostante il 
lungo lasso di tempo trascorso. 

RITENUTO 
-che, da informazioni assunte presso gli uffici, parrebbe che già in data 24.06.2021, ben 23 
proposte sono state trasmesse ai Revisori dei conti per l’apposizione del parere; 
-che numerosi professionisti attendono da anni i pagamenti dovuti dall’Ente; 
- che, tra l’altro, il ritardo nel riconoscimento dei predetti debiti potrebbe anche aggravare e/o 
compromettere la procedura del Piano di Riequilibrio in corso. 

************ 
Quanto premesso, considerato e ritenuto, si interroga l'Amministrazione comunale 

PER SAPERE 
- la motivazione per la quale non è stata inserita all’ordine del giorno della prossima 

adunanza del Consiglio comunale alcuna proposta di deliberazione di riconoscimento 
di debito fuori bilancio; 

- se risponde al vero che, già in data 24.06.2021, ben 23 proposte sono state trasmesse ai 
Revisori dei conti per l’apposizione del parere; 

- se il loro mancato inserimento all’ordine del giorno del prossimo Consiglio comunale 
è dipeso dalla mancata apposizione del parere da parte dei Revisori dei conti; 

- se è stata prevista una “calendarizzazione” delle adunanze del Consiglio in cui 
dovranno essere deliberate le numerose proposte di riconoscimento di debito di cui 
trattasi; 

- i tempi entro cui presumibilmente tutte le proposte di riconoscimento di debito 
verranno sottoposte al Consiglio comunale per la deliberazione. 

Si chiede risposta scritta. 
S. Agata Militello, 16.07.2021                                                 

Il Consigliere comunale 
                Salvatore Sanna 


